

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和4年 2月 7日
第50号



四日市市内では、連日多くの新型コロナウイルス感染症陽性者の報告がなされ、なかなか収束の兆しが見えません。学校においてもできる限りの感染防止対策を行っているところですが、ご家庭においても不要不急の外出を控え十分な休養を取るとともに、風邪症状等のある場合は、無理をせず出席を控え、かかりつけ医の医師の診断を受けるように、ご協力をお願いします。

「三重県まん延防止等重点措置」の実施期間が13日(日)までとなっています。2月下旬には、6年生を送る会リハーサル公開(24日)、ネットモラル講座(24日：3年生児童、3年生保護者対象)等が控えています。感染拡大状況によっては、これらの行事を中止せざるを得ない場合もありますので、ご了承ください。

3月18日(金)には6年生の卒業式を控えています。少しでも感染症拡大を抑制できるように、今後も保護者、地域の皆さんとともに、感染拡大防止対策に努めていければと思っています。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



第5回桜台小学校コミュニティスクール運営協議会を開催しました。

1月28日(金)午前中に『第5回コミュニティスクール運営協議会』を開催しました。私からは、学校がこれまでやってきた活動の紹介や子どもたちの日常の様子、地域ボランティアの皆さんによる学校へのかかわりの現況などについて説明をしました。

その後、各教室の廊下などに展示してある人権標語や人権すごろく、書写や図工の作品を順番に見て回りました。授業の様子については、教室の中には入らず、窓や扉のあいている隙間からのぞいて見ていただきました。校内巡回の後、「教育活動に関するアンケート」の結果と考察(保護者編、児童編)について、私から説明を行いました。

懇談会では、「タブレットを使った授業風景があり、昔と比べると本当に授業も様変わりをしたように感じました。子どもたちは落ち着いて

いて、まじめに授業を受けることができていました」や「ICT機器を随所に活用することで、授業において視覚的な影響が出ていると思います。そのことが子どもたちの「授業がわかる」という肯定的回答率の高さにもつながっていると思います」という評価をいただきました。



学校を欠席する場合、登校班への連絡もお願いします。

2月に入り、体調を崩して欠席したり、コロナ感染への不安から学校への登校を見合わせたりする子どもが増えてきました。登校班をリードする上級生が欠席し連絡がないため、下級生がどうしていいかわからず、そのまま集合場所にとどまっている状況も見受けられました。学校を欠席する場合は、必ず登校班にも連絡を入れて調整し、登校班の子どもたちがどうしていいの
か困らないように、連絡のご協力をお願いします。 (文責 北住 昌文)

